

芝山町の移住・定住ハンドブックを作成しました！

企画空港政策課 企画調整係 ☎77-3926

芝山町への移住・定住を促進するために、町の概要や魅力、居住・子育て・就農などに関する助成制度をまとめたハンドブック「しばやま暮らし」を作成しました。令和3年4月から開始した住宅を取得した方のための助成制度「住宅取得奨励金」など、すでに町にお住まいの方にとっても知らなかった情報があるかもしれませんので、ぜひ一度ご確認ください。

★しばやま暮らし注目情報

「住宅取得奨励金」

芝山町において、自らが居住する目的で令和3年4月以降に住宅を取得した方などに対して、最大120万円の奨励金を交付します。

対象となる方や住宅、交付金額の要件等の詳細については、広報しばやま令和3年4月号(24ページ)もしくは町ホームページなどをご確認ください。

しばやま暮らしに関する町ホームページの情報については、右記QRコードをご参照ください。



(住宅取得奨励金の情報も掲載)



まずはお気軽に
お問い合わせください！



あとがき

◆ステイホームが生活習慣となって長い月日が経ち、こ最近運動不足をものごく痛感しています。◆子どもと一緒に近所を1時間散歩しただけで両足の太ももが筋肉痛…。公園に行けば子どもたちの無限の体力に付いていけず、すぐ休憩…。取材先で階段の上り下りをしたただけで激しい息切れ…。毎日座っている時間が長いため腰痛が慢性的に…。◆やっぱり適度な運動は大切ですね！陽気も良くなってきたので週末に子どもを連れてジョギングをしたり、公園に行ったりは一緒にアスレチック遊びをして体を動かそうと思います。あとはビールを少し控えなければです…(笑)

◆さて、リニューアルオープンした芝山古墳・はにわ博物館。葬列の埴輪など古代の趣を存分に楽しめますので、ぜひ一度ご来館ください！ (D)

◆今月号で取材した芝山中学校の入学式と第三保育所の入所式。取材をしながら、自分が広報担当になった3年前、保育所入所式での初取材のことを思い出しました。◆カメラの使い方も、どの位置からどんな構図で撮影したら良いのかも分からず、ただ必死にシャッターを切っていたことを今でも覚えています。◆当時は周りを見る余裕もないくらい緊張していましたが、3年経った今は取材にも慣れ、どの位置で構えれば良い写真が撮れるか考えながら撮影したり、自分から積極的にインタビューすることができるようになりました。◆実力不足を感じる場面もまだまだたくさんありますが、入学式・入所式の子どもの様子も大切に、これからも常に前向きな気持ちで何事にも挑戦していきたいです！ (M)